



26/09/2002 VIAJE OFICIAL A MURCIA

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN SU VISITA A LA OBRAS DE AMPLIACIÓN DE LA DÁRSENA DEL PUERTO DE ESCOMBRERAS

Cartagena (Murcia), 26-09-2002

Señor Presidente, querido Ministro, Alcaldesa, Delegado del Gobierno, señoras y señores, queridos amigos,

Quería hacer una intervención muy breve, no porque yo esté cansado, que me encuentro perfectamente, sino porque, sobre todo, no les quiero cansar a ustedes. Hay algunos que llevan conmigo todo el día y pueden sentirse legítimamente cansados.

Pero sí quiero decirles que esta culminación de este día en Cartagena es una culminación especialmente feliz, especialmente importante y especialmente interesante para mí. Tuve la oportunidad de visitar Cartagena hace muchos años en unos momentos difíciles para la ciudad, en unos momentos en que una gran crisis se había abatido sobre Cartagena y que realmente en esta ciudad se estaba pasando mal. Tuve la oportunidad de estar aquí, ya como Presidente del Gobierno, en julio de 1997, ya trazando sin duda planes importantes de futuro para Cartagena, visitando algunas de las realidades que en ese momento eran todavía unas esperanzas fundadas, pero todavía esperanzas. Y en este momento podemos decir con satisfacción y con claridad que las circunstancias de Cartagena han cambiado de una manera notable y espectacular.

El esfuerzo conjunto de la Administración del Estado, el esfuerzo del Gobierno de Murcia, de la Administración Local, sin duda han surtido sus efectos y hoy Cartagena se presenta como una realidad mucho más pujante, mucho más esperanzadora, con muchas más posibilidades, oportunidades, trabajo, que hace algunos años.

Para mí, después de dedicar una buena parte del día de hoy a las cuestiones derivadas del Plan Hidrológico Nacional, que es una de las grandes reformas, que va a dar lugar a unas de las obras más importantes que se van a hacer en nuestro en mucho tiempo, y que era una necesidad que décadas y décadas históricamente nosotros teníamos pendiente y que nosotros hemos decidido afrontar con todas sus consecuencias, y, por lo tanto, todas las Comunidades, incluida también la murciana, se beneficiarán de la puesta en marcha del Plan Hidrológico Nacional en todos sus aspectos (en abastecimiento, en saneamiento, en regadío, en protección del medio ambiente, etc., etc.); del mismo modo es muy importante que sepamos que estamos desarrollando el plan más ambicioso de infraestructuras de las últimas décadas también en nuestro país.

Es un Plan de Infraestructuras en el cual yo he tenido una oportunidad hace muy poco tiempo de visitar algunos de sus aspectos más importantes; bien sea de las infraestructuras viarias, es decir, de autovías y autopistas; bien sea también de las conexiones ferroviarias de Alta Velocidad, bien sea en el capítulo de los aeropuertos, como en el caso de los puertos, y me estoy refiriendo, en este caso, a Ferrol la semana pasada y aquí, en este momento, a Cartagena y especialmente a la ampliación de la dársena de Escombreras.

Sin duda, una inversión en nuestro país de más de 100.000 millones de euros, más de diecisiete billones de pesetas, del año 2000 al año 2007, prolongados hasta el año 2010, es una inversión realmente extraordinaria, que va a transformar nuestro país y que lo va a hacer mucho más competitivo, que lo va a hacer mucho más vertebrado, que lo va a hacer con muchas más oportunidades para todos.

Ahora depende de todos y cada uno de nosotros aprovechar esas oportunidades y, por supuesto, ése es el buen sentido político, ése es el buen sentido de oportunidad, que, en mi opinión, están manifestando las autoridades murcianas en una Comunidad que crece más que la media, que tiene más empleo que la media, que aprovecha sus oportunidades de una manera eficaz y diligente.

Nos quedan muchas cosas por hacer, pero estamos dispuestos, desde esa voluntad reformadora, desde esa voluntad reformista, a seguir haciéndolas y a seguir, evidentemente, procurando transformar nuestro país.

Afortunadamente, tenemos unas bases económicas muy sólidas que nos permiten tener una economía saneada; que nos permiten un crecimiento, incluso en momentos de dificultad, del doble que el crecimiento de la media europea; que nos permiten bajar los impuestos a los ciudadanos y que nos permiten acometer estas obras de infraestructuras tan importantes.

He disfrutado muchísimo haciendo la travesía del Puerto de Cartagena en esta tarde maravillosa que nos ha preparado muy especialmente la Alcaldesa de Cartagena, a la cual le quiero agradecer muy especialmente porque no siempre se disfruta de estas tardes y uno no siempre tiene la oportunidad de atravesar el puerto de Cartagena.

Y quiero felicitar a todos los que están trabajando en esta obra, a las autoridades y, por supuesto, como siempre hago, porque voy a visitar, no sé si todas, pero voy a visitar todas las obras que pueda vinculadas al Plan de Infraestructuras 2000-2007 en las distintas Comunidades de España, y voy a estar como un aguijón permanente sobre las empresas constructoras para que cumplan los plazos previstos, cosa que espero que harán aquí también, en la dársena de Escombreras y en el puerto de Cartagena.

Yo lo alabo porque afortunadamente en España hay empresas constructoras de una gran calidad, de un gran prestigio, en las cuales se puede confiar; como hay trabajadores, grandísimos profesionales, en los cuales, evidentemente, se puede confiar para realizar estos trabajos.

Esta ampliación de la dársena de Escombreras, esta obra tan importante del puerto de Cartagena, es un paso más, un paso muy importante, que, sin duda, servirá a esta

ciudad, servirá a toda la Comunidad Murciana, pero que sin duda servirá también a nuestro país, en esta ciudad histórica, tan importante centro energético, tan importante centro de defensa militar, tan importante centro portuario y con tantas cosas que tiene que hacer en el futuro inmediato.

Espero y deseo que todos lo podamos impulsar y que todos nos podamos beneficiar de ello; pero espero, sobre todo, que eso sirva para continuar una senda de progreso y de prosperidad para toda la Comunidad murciana y para España.

Muchas gracias a todos.